

一緒に歩きませんか？



あがりティーダウオーキング

5月9日(日)8時~集合

..あがりティーダ公園

# 西原マリンパークが今シーズンの幕開け —きらきらビーチ海びらき—



海びらき



◀海びらき宣言する  
新垣くん(左)と平良さん(右)



舞葵琉太鼓

4月18日、西原マリンパークできらきらビーチ海びらきが行われました。舞葵琉太鼓の演技により幕開けしたセレモニーでは、今年度から指定管理者として西原マリンパークを運営する(株)クリード沖縄の玉城代表取締役が「これまでの西原町の思い、理念を継承し、運営に取り組む」と語り、上間町長は「東海岸地域の観光拠点として期待している」とあいさつしました。西原東中学校の新垣大智くんと平良棟子さん(ともに3年)による海びらき宣言の後、ステージアトラクションとして、棚原ミルク太鼓に翔龍太鼓(沖縄市)の力強い演舞、夏を感じさせるハワイアンバンド&フラダンスショーが華やかに催され、ビーチでは、子どもたちが掛け声とともに勢いよく海へ飛び込んでいました。



棚原ミルク太鼓



古謝翔龍太鼓



ハワイアンバンド&フラダンス



◀上間町長のあいさつ



オープニングテープカット



東部消防とレスキュー隊による  
救助訓練デモンストレーション

西原マリンパーク ☎944-5589 URL <http://www.marine-park.net>

## チャリティーふれあい市を開催

3月28日(日)役場駐車場においてチャリティーふれあい市が開催され、多くのお客様で賑わいました。

汗ばむほどの陽気の中、地元農家の野菜や花が出荷・販売されました。生活研究会、はんだまの里、あやめ加工所、JA西原支店女性部らが販売した農産加工品の数々は、安心・安全で、ここでしか手に入らない商品とあって、次々と売れていきました。黒糖販売コーナーでは黒糖づくりのデモンストレーションが行われ、珍しいさとうきびの圧搾機にお客さんが見入っていました。

また、会場内では農業体験事業「カレープロジェクト」の一環であるカレーブラジル体験が同時開催され、多くの親子連れが参加しました。また、食生活改善推進員による「エプロンシアター」も行われ、「食」について楽しく勉強できました。

※チャリティーふれあい市の収益は、社会福祉協議会の活動に寄付されます。

